

Beschlussauszug
aus der
10. ord. Sitzung der Stadtvertretung Sternberg
vom 14.12.2011

**Top 5.4 Beschluss über die Wiedereinführung ausgelaufener Kfz-Kennzeichen hier: STB
BVS-071/2011**

Beschluss:

1. Die Stadtvertretung befürwortet die Initiative, das Kennzeichen „STB“ für Kraftfahrzeuge wieder einzuführen.

2. Der Bürgermeister wird beauftragt, zur Wiedereinführung des Kfz-Kennzeichens „STB“ die entsprechenden verwaltungsrechtlichen Verfahrensschritte einzuleiten.

Abstimmungsergebnis:

dafür: 13

dagegen:

enth.:

Beschluss gefasst wie vorgeschlagen